



El éxito del juego de escape de San Millán lleva a Turismo a integrarlo en su oferta permanente

En noviembre 164 personas participaron en la iniciativa lúdica

C.R. | SALAMANCA

El juego de escape en el Centro de Interpretación del Patrimonio Arquitectónico de San Millán ha sido la gran novedad del programa de visitas otoñales “Las llaves de la ciudad” y se ha convertido en un éxito. 164 personas han participado en esta iniciativa lúdica y cultural, lo que ha llevado al Ayuntamiento a convertirla en una actividad incluida dentro de la oferta permanente de Turismo. Aprovechando el “boom” de

las *escape rooms* —juegos de aventura y mentales que consisten en salir de un habitación siguiendo una serie de pistas—, el Ayuntamiento decidió convertir la desacralizada iglesia de San Millán en uno de ellas. “El arca de las 5 llaves de la Universidad”, dirigido a grupos de entre 3 y 6 personas y encaminado a captar al público juvenil, propone a los participantes el reto de encontrar las llaves custodiadas por diferentes personajes que abren el

depósito donde se custodian los caudales de la institución académica, así como sus documentos más valiosos.

Para participar en este juego de escape es necesario hacer una reserva previa en el centro de interpretación “Monumenta Salmanticae” —calle Vera Cruz, sin número—. El horario es de martes a sábado de 10:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 18:00 horas; los domingos y festivos de 10:00 a 14:00 horas, o en el teléfono 628 052 490.